

Le temps de l'espoir

Après cette période difficile et face à tant d'incertitude, comment se projeter dans le futur ?

Avec le sourire car c'est aujourd'hui le temps de l'espoir .

Celui qui renaît au petit matin , avec les rayons du soleil qui brillent et qui réchauffent après la nuit sombre et froide ..

Celui qui anime chacun d'entre nous qui a choisi de servir et qui croit en un monde nouveau , un monde meilleur, un monde où la solidarité ne s'évapore pas avec la levée du confinement.

Nous avons à construire notre lionisme de demain , ouvert et tourné vers les autres , faisant fi des mesures de repli que nos gouvernements mettent en place pour nous protéger .

Nous ne pourrons le faire qu'en oeuvrant tous ensemble , au sein de nos clubs , notre terrain privilégié d'actions.

Et pour réussir nous avons le devoir de faire de nos clubs , un lieu où on échange avec tolérance, où on s'écoute avec respect , où l'on donne à chacun sa place , quelque soit son expérience.

Aujourd'hui plus qu'hier encore nous avons besoin de partager , de nous retrouver en toute amitié , de rire , pour construire ensemble avec enthousiasme.

Balayons toutes les raisons pour lesquelles ça ne fonctionne pas , et plaçons notre espoir dans la seule raison pour laquelle ça fonctionnera , le besoin de servir tous ensemble.

Bien sur nous avons des moments de doute , de découragement , quand nous constatons que malgré notre énergie , tout le monde ne suit pas .

Et si tout simplement on prenait le temps de se parler, de s'interroger .

« Dis moi ce qui t'intéresse ? tu n'as pas envie de t'engager dans cette action ? propose moi la tienne et donne nous envie de te suivre »

Chassons les idées pessimistes , chassons la peur que certains entretiennent .

Elle n'est pas bonne conseillère , elle nous divise et nous oppose .

Mes amis nous avons répondu présents pendant le confinement et multiplier les actions formidables au service de ceux qui en avaient besoin

Nous avons pleinement notre rôle à jouer en cette période où les tensions règnent , où pour un masque non porté les esprits s'échauffent et la violence se déchaîne .

Nous sommes humanistes et engagés , alors engageons nous.

Nous avons une chance extraordinaire : tout est à construire , tout est à inventer à réinventer pour bâtir ce monde plus fraternel, plus solidaire auquel nous aspirons.

Construisons ensemble ce monde de demain, avec enthousiasme , car rien de grand n'a jamais été accompli sans enthousiasme.

Et faisons notre cette citation d'Henry FORD

« Se réunir est un début , rester ensemble un progrès , travailler ensemble une réussite »

Alors au travail mes amis ,

Sophie
DDCN Ethique 2020 /2021

PUJOL

BAINIER